

Alzeyer Wochenblatt, Ausgabe "Gesund & Fit" vom 17. Juni 2023

DRK Krankenhaus Alzev

Akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz



Innere Medizin **Abteilung Schlafmedizin**

Aktuelles: Umzug in neue Räumlichkeiten

Kontakt:

Schlaflabor im DRK-Krankenhaus Alzey Tel. 06731 / 407-127 schlaflabor@drk-kh-alzey.de



Folgen Sie dem QR-Code mit Ihrem Smartphone direkt zur Website des Schlaflabors im DRK-Krankenhaus Alzev.





Ärztliche Leitung Schlafmedizin Oberarzt Dr. med. Frank Hennekes

Facharzt für Innere Medizin, Schlaf- und Notfallmedizin

Interview mit Dr. Hennekes zum Umzug des Schlaflabors

Herr Dr. Hennekes, das Schlaflabor zieht innerhalb des DRK Krankenhauses um. Wieso ist ein Umzug in neue Räumlichkeiten notwendig?

demographische Wandel macht auch vor der Schlafmedizin nicht halt. Die neuen Patientenzimmer im dritten Stock des DRK Krankenhaus sind größer. verfügen jeweils über ein behindertengerechtes Bad. Auch die pflegerische Betreuung wird sich durch enge Anbindung an die Station Innere Medizin, 3. OG, mit dem geplanten Umzug, welcher in den kommenden Wochen erfolgen soll, verbessern.

dritten Stock auch technische

Neuerungen einher?

Das Schlaflabor verfügt derzeit über fünf stationäre Schlafdiagnostikmessplätze. Wir werden den Umzug nutzen um unser Equipment auf den derzeit höchsten technischen Standard zu bringen. Die Umstellung auf eine neue Generation von Diagnostikgeräten führt zu einer Vereinfachung in der Handhabe für Personal und Patienten, sowie zu einer Optimierung der bereits hohen diagnostischen Qualität.

Welche Erkrankungen werden im Schlaflabor diagnostiziert und behandelt?

Das Schlaflabor hat einen internis-Gehen mit dem Umzug in den tischen Schwerpunkt. Das medi-

von der Diagnostik und Therapie schlafbezogener Atmungsstörungen, wie der obstruktiven oder zentralen Schlafapnoe, über Ein- und Durchschlafstörungen, bis hin zu Verlaufskontrollen von Schlaf- und Beatmungstherapien bei COPD oder Adipositas. Als Teil der Inneren Medizin haben wir bei Bedarf Zugriff auf eine breite internistische Basisdiagnostik, wie beispielsweise der Lungenfunktionsdiagnostik oder dem Herzultraschall.

Über welchen Weg sollten Patienten das Schlaflabor aufsuchen?

Erster Ansprechpartner bei Schlafstörungen ist sicherlich der Hausarzt. Dieser entscheidet wann und wo weitere Diagnostik eingeleitet zinische Leistungsspektrum reicht werden soll. Regelhaft erfolgt zu-

nächst die Durchführung einer ambulanten Polygraphie (sog. kleines Schlaflabor) beim niedergelassenen Kollegen. Bei Auffälligkeiten erfolgt in Abhängigkeit vom Befund die Einweisung zu uns in die Schlafmedizin.

Dr. med. Frank Hennekes **Oberarzt Innere Medizin** Leiter des DGSM-zertifizierten Schlaflabors **DRK Krankenhaus Alzey**

Kreuznacher Str. 7-9 55232 Alzey

Tel.: 06731 / 407-127

Mail: schlaflabor@drk-kh-alzev.de

Haben Sie weitere Fragen? Weitere Informationen erhalten Sie unter: https://www.drk-kh-alzey.de